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COMIINE DI P.{IER\IO
IV CIRCOSCRIZIO\E

Verbale della seduta del 16/0312017

L'anno duemiladiciassette, il giomo sedici del mese di Marzo, in Palermo, nella Sala Consiliare
della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con ar,'viso prot. n. 155528 del 2310212017 ai sensi

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli
argomenti iscritti all' O.d.G.

Alle ore 09,30 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'aula e invita
il Segretario, l'Esp.to Amm.vo Rita Cilio a eseguire I'appello, al termine del quale sono assenti i
Conss. Buscemi, Fanciuso, Lepre, Mancuso e Tuzzolino; per cui, vigendo il numero legale,
dichiara apertala seduta nominando scrutatori i Conss. Buccola, Ciprì, Schiera.
Il Presidente - comunica che I'inaugurazione del Baby Pit-stop sarà Giovedì 2310312017"

comunica, inoltre, che per impegni istiruzionali dovrà allontanarsi, alle ore 09,35 esce dall'Aula
seguito dal Cons. Potenza, contemporaneamente ne entra il Cons. Buscemi.

Assume la direzione dei lavori il \'-. Presidente Russiero.
Alle ore 09,40 entra in Aula Consiliare il Cons. Trrzzolino.

Il Cons. Di Vincenti - comunica che dopo un Processo durato sette anni, finalmente, gli esecutori
dell'omicidio de1 Deputato FragalÈr- sono siati arestati.
Il Cons. Reina - chiede chiarimenti sull'apernrra della Pista di Pattinaggio e la data di
inaugurazione per darne comunicazione ai cinadini.
Il Presidente f.f. - propone che venga effenuato un sopralluogo nella stessa.

Il Cons. Schiera - chiede che venga ritirata f interrogazione da lui presentata posta al punto B
dell'O.d.G. avente per oggetto: segnaletica orizzontale e verticale in via T, De Filippo angolo via
Crocifisso Pietratagliata.
Il Presidente f.f. - chiede se si hanno notizie in merito alla richiesta di posizionamento vasi con
fiori nella P.zza Barone Turrisi, per il quale era stato richiesto sopralluogo dei tecnici.
Il Cons. Abbonato - risponde che non ha alcuna nolizla.
Il Cons. Di Vincenti - propone ugualmente la discussione in Aula e la relativa votazione del

documento.
Il Cons. Schiera - ricorda agli astanti che il Presidente si era preso carico di effettuare la richiesta
per il sopralluogo per cui sarebbe meglio attendere notizie dallo stesso.

Alle ore 09,55 entra in Aula il Cons. Fanciuso.
Il Cons. Tuzzolino - in merito alla pista di pattinaggio rende noto che la stessa è pronta per essere

fruita, occorre che ne venga programmata I'apertura con relativa inaugurazione durante la quale la
Commissione Sport proporrà una festa sportiva.
Il Presidente f.f. - alle ore 10,00 , terminati i lavori d'Aula, dichiara chiusa la Seduta.

Il Segretario
Esp. Amministrativo


